

Pressemitteilung

07.03.2025

Bayernweiter Probealarm am 13. März 2025: Warnung der Bevölkerung um 11 Uhr auch im Landkreis Mühldorf a. Inn

Am Donnerstag, 13. März 2025, findet ein bayernweit einheitlicher Probealarm statt. Ab 11 Uhr werden auch die Sirenen im Landkreis Mühldorf a. Inn auf ihre Funktionsfähigkeit hin getestet.

In diesem Jahr wird der bayernweite Probealarm erstmals auch den Entwarnungston umfassen. Dieser gleichbleibende Heulton von einer Minute Dauer wird zusätzlich zum gewohnten auf- und abschwellenden Heulton ausgelöst, der eine Minute dauert und die Bevölkerung zu wichtigen Verhaltensmaßnahmen bei Gefahrenlagen auffordert. Dazu zählen zum Beispiel das Einschalten von Rundfunkgeräten und das Achten auf Durchsagen.

Zusätzlich werden weitere Warnmittel wie Warn-Apps (Nina, Katwarn) und Cell Broadcast getestet. Mit dem Mobilfunkdienst Cell Broadcast werden Warnnachrichten direkt auf Smartphones gesendet, ohne dass eine separate App erforderlich ist. Cell Broadcast und Warn-Apps werden ab 11:00 Uhr regional und zeitversetzt von den Regierungen für ihren jeweiligen Regierungsbezirk ausgelöst.

Die genauen Auslösezeiten sowie weitere Informationen zum Probealarm und den voraussichtlich teilnehmenden Landkreisen, Städten und Gemeinden in Bayern sind auf der Homepage des Bayerischen Innenministeriums abrufbar:

<https://www.innenministerium.bayern.de/sus/katastrophenschutz/warnungundinformation/sirenenundlautsprecher/>

Das Katastrophenschutzteam im Landratsamt Mühldorf a. Inn bittet alle Bürgerinnen und Bürger, sich auf den Probealarm einzustellen und auf die entsprechenden Warnungen zu achten.